

**P2.12. Polzeistundenverlängerungen, Tanzbewilligungen
 Lärm von in der Nacht geöffneten Gaststätten**

Kleine Anfrage

Ernst Joss, Mitglied des Gemeinderates, hat am 24. März 2011 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Man hört oft Klagen über den Lärm von in der Nacht geöffneten Gaststätten. Dies besonders im Sommer, wenn die Betriebe im Freien geöffnet sind.

Ich stelle daher folgende Fragen:

1. Unter welchen Bedingungen ist die Öffnung der Gaststätten nach Mitternacht gestattet?
2. Wie wird auf das Ruhebedürfnis der Bevölkerung Rücksicht genommen? Was für Auflagen gibt es an die Betreiber?"

Die Kleine Anfrage wird Ihnen und dem Stadtrat im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

NAMENS DES GEMEINDERATES



René Stucki
Präsident



Daniel Müller
Sekretär

ag 0324_Lärm in Gaststätten.doc

versandt am: